



Newsletter 31/2014 vom 14. November

Verantwortlich für den Inhalt:
Walter Merten (Vorsitzender)

Redaktion:
Hans-Josef Schneider (Medienbeauftragter)

Kreislogo von Walter Müller

1. Info-Abende zum Thema Jugendspielgemeinschaften

Der Verbandsjugendausschuss des Fußballverbandes Rheinland führt in den nächsten Wochen in allen drei Bezirken je einen Info-Abend zum Thema Jugendspielgemeinschaften durch. Nach den letztjährigen Neuerungen in der DFB-Jugendordnung bietet der FVR den Vereinen nun einen Gedankenaustausch zu diesem Thema an.

Die Termine:

- Donnerstag, 20.11.2014, 19 Uhr, Wittlich-Lüxem, Vereinshaus am Sportplatz
- **Dienstag, 25.11.2014, 19 Uhr, Koblenz, Sportschule/Oberwerth, (Lehrsaal 1.OG)**
- Donnerstag, 27.11.2014, 19 Uhr, Niederahr, Sportlerheim am Sportplatz

Zur besseren Planung wird um Voranmeldung (mit Personenzahl) per E-Mail an Hans-JuergenChristm@fv-rheinland.de bis spätestens eine Woche vor dem jeweiligen Termin gebeten.

2. Ehrenamtstag in Dümpelfeld: Erinnerung

Der "Treffpunkt Ehrenamt 2014" im Fußballkreis Rhein/Ahr findet am Freitag, 21. November, um 19 Uhr in Dümpelfeld in der DüNaLü-Halle, Bahnhofstraße, statt. Zu dieser Veranstaltung sind die Vereinsvorsitzenden und die Vereinsehrenamtsbeauftragten eingeladen. Anmeldungen bitte bis zum 14. November an den Kreisehrenamtsbeauftragten Wolfgang Winter, E-Mail: winter-lueckenbach@t-online.de oder 0171/3787507.

3. KSK-Hallencup 2014/15

Seit Erscheinen der Spielpläne für den KSK-Hallencup der Jugend laufen die Drähte heiß. Da gibt es jene, die ihre Mannschaften vermissen, andere ziehen gemeldete Teams wieder zurück. Alle Veränderungen (Z.B. hinsichtlich der Gruppenzusammensetzung) werden zeitnah auf der Homepage eingestellt, sie erscheinen dort in roter Schrift.

Die Spielpläne werden im DFBnet Zug um Zug von Elmar May eingestellt. Die für E- und D-Junioren können schon auf fussball.de eingesehen werden.